

## "Am Brunnen vor dem Tore" - Vergleich verschiedener Fassungen

### 1. Abweichungen vom Original

*Die Silcher-Fassung weicht in der dritten Strophe ab. (Text: "Die kalten Winde bliesen mir grad ins Angesicht/ Der Hut flog mir vom Kopfe/ ich wendete mich nicht.")*

*Hier ändern sich Melodie und Begleitung elementar; es wird deutlich unruhiger, bedrohlicher, düsterer.*

### 2. Versucht zu erklären, weshalb nicht die Originalversion beibehalten wurde.

*Die dramatische Vertonung Schuberts "stört" den heimeligen Klang, der im Volkslied im Vordergrund steht. Außerdem bedeutet sie eine Erschwernis, denn hier ist die Melodie ja deutlich anders.*

### 3. Nehmt Stellung zu dieser Abweichung. (Welche Version passt besser zum Text und warum?)

*- Hier ist eure persönliche Meinung gefragt -*